
"Balance man, cadence man,
 c’est le cool rasta."

SON PALMARÈS INTERNATIONAL

2024
> 1e de la Finale B en K2 500m avec Manon HOSTENS et 5e en Finale D 
en K1 500m à la Coupe du monde de Szeged
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 >
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 >
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 >
 >
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2022
 > -

pionnats d’Europe 
 >

 

2021 
> 9e place aux Jeux Olympiques de Tokyo en K4
> 6e place en K4 au championnat du monde
> 9e en K1 200m au championnat du monde

2020 
> 2e K4 500m à la coupe du monde n°1
> 7e K1 200m à la coupe du monde n°1
> 9e au championnat du monde U23 en K4 500m
> 9e au championnat d’Europe U23 en K4 500m

2017 
> 9e au championnat du monde K4 U23

2015 
> 3e championnat du monde junior sprint en Descente
> 6e aux championnats d’Europe junior 500m en K4

Discipline : Sprint  
Épreuve : K2D 500M, K1D 500M
Née le 10 décembre 1997
À Saint Maur des Fossés (94)
Taille : 163 cm
Poids : 63 kg
Club : Entente Sportive Anjou CK

Début de la pratique à 7 ans, grâce à sa famille
Formation / Études : : Diplôme d’État en Pédicu-
rie-Podologie

Ses passions / hobbies : le vélo, la lecture et la musique.
Son modèle dans le canoë kayak : Lisa Carrington.
Son souvenir Olympique : son premier départ en K1 200m a Tokyo, quand elle a vraiment réali-
sé qu’elle y était.

SON PARCOURS

« Issue d’une famille de kayakistes, j’ai pris ma première licence à 7 ans. 

Après avoir fait mes années junior au pôle espoir de Caen, j’ai intégré le 
pôle France de Cesson-Sévigné et le club de Saint-Grégoire. 

Marne pour rejoindre le site olympique et me concentrer à 100% sur mon 
projet sportif. C’est à ce moment-là que mes performances ont com-
mencé à réellement progresser. 

J’ai été très heureuse d’intégrer l’équipe de France Olympique en 2021 
pour les Jeux de Tokyo. 

Maintenant, je me reconcentre pour Paris 2024. Je vais tout faire, avec 
mes coéquipières, pour représenter au mieux notre pays, mon nouveau 
club l’ESACK ainsi que la ville d’Angers. »

vanina_pao

VANINA PAOLETTI

Vanina_Pao

L’anecdote 
Son spot préféré ? La Maine et Loire et l’Ubaye.
Jean-Marie Lepeltier, un chef angevin est sa 
personnalité inspirante, c’est « l’humain le plus 
humain » qu’elle connaisse.
Son rêve est de remporter l’or à Paris et à Los Angeles.
Ce qui la fait avancer, c’est sa famille (de coeur et de 
sang).
Un mot pour ses supporters ? « Encouragez-nous 
aussi fort que nous nous sommes entraînés ces 
dernières années »

> 5ème en finale B en K2D 500m avec Manon HOSTENS aux Jeux 
Olympiques de Paris 2024


